

Características de la Clase

Las paredes son de ladrillos de la mitad para abajo y de la mitad para arriba son de color piel o amarillo llegando a beige, de lado derecho hay ventanas grandes con cortinas grises y la puerta a la par de la puerta esta nuestro botiquín, enfrente hay un pizarron y de lado izquierdo hay un mueble que tiene nuestras biblias, también un sombrero mexicano que representa nuestro país y unos cuantos carteles, también de ese lado está medio decorado, a la mitad de la clase hay unas columnas que son grises por el cemento, hasta atrás de la clase hay otro pizarron y el cuadro de honor, en toda la clase hay escritorios unos forrados como queríamos y otros sin forrar, mis compañeros describirlos sería a cada uno porque en general somos locos, molestamos muchísimo, bromeamos algo fuerte y algunos son sentidos a otros les da igual pero entre todos nos medio queremos.